



学年対抗で優勝を競う体育祭。

今年は、新しい人工芝のグラウンドと全天候型の400mトラックの上で生徒たちが躍動しました。

結果は、3学年の男女総合優勝。一人ひとりの優勝にかける熱意とチームワークが他学年を圧倒しました。



準備や練習から当時の運営まで、先生方と生徒が力を合わせて行う体育祭は、堀越高校の魅力の一つです。生徒会としての最後の活動で、感慨深いものがありました。新しいグラウンドで最後の体育祭を行えたことは最高の思い出です。みんなで頑張り、楽しみ、盛り上がることができました。

個人の力を競う100m競争、仲間と力を合わせるムカデリレー、授業の成果を見ていただく詩吟舞踏など様々な競技で盛り上がる体育祭が、私は好きです。選手で出場するときはドキドキですが仲間を応援するときは夢中です。堀越高校はたくさんの学校行事があり、たくさんの思い出を作ることのできる学校です。

たくさんの仲間と観客の皆さんが応援してくれる中で出場した学級対抗リレー、走っているとき声援が聞こえカラダが熱くなりました。今年の総合優勝は、3年間積み上げてきた団結力のたまもの、最高の仲間と良い思い出を作ることができました。



今年の体育祭は、たくさんの競技に出場し、積極的に応援し、自分にとってとても有意義な時間となりました。仲間と楽しみ、盛り上がり、新しい人工芝のグラウンドの上で大はしゃぎです。2年連続優勝という最高の結果を得ることができ、仲間と一つになって目標に向かう大切さを実感できました。